
1 ページ

★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク
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勝浦ロータリークラブ週報
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国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

１）⽇本のロータリー１００年を記念しロータリー１００年史が先着予約販売されます。価格は１セット６６００円です。購⼊
希望の⽅は６⽉６⽇１７時までに連絡を下さい。合わせてロータリー⼿帳も受付ます。
２）今⽉のロータリーレートは２ドル＝１０９円です。
３）本⽇例会後に次年度幹事、役員の⽅を交えて今年度最後の理事会を⾏います。
４）第６グループの会⻑幹事会が６⽉７⽇、新旧合同会⻑幹事会が６⽉１６⽇に⾏われます。

⽉刊テーマ 【 ロータリー親睦活動⽉間 】

⽉信委員会 千葉正徳君
⽉信の最後の３ページに地区⼤会と地区記念ゴルフ⼤会の記事
を載せています。今回は勝浦クラブの裏舞台を載せたく、地区
⼤会バックヤード⾵景という形で記載しましたので⼀読頂けれ
ばと思います。ゴルフ⼤会は丁度、ニアピンの距離を測ってい
る写真が撮れました。あと表紙の紫陽花は,あと数⽇するとこの
ような感じになりますので是⾮、⾒に来て下さい。

先⽇、⽶⼭奨学⽣テンビ君の⺟国であるコンゴ⺠主共和国で⼤規模な⽕⼭噴⽕があり、詳細
はわかりませんが多くの犠牲者を出しております。
早速、テンビ君に連絡したところ、幸い両親は被害のあった地域から遠くに住んでおり無事
だとの事です。
話は変わりますが、勝浦ロータリークラブ野球部の初戦が茂原ロータリークラブと⾏われま
した。結果は7-0の快勝でした。特に、⻄崎くんにおかれましては、打っては2安打、守って
はセンターから⽮のような返球によりホームで捕殺となり点数を与えませんでした。溝⼝く
んも2安打に完封、三上くんも2安打にキャッチャーから⽮のような送球でランナーを刺した
りと⾮常に締まった試合でした。次戦は明⽇千葉⻄ロータリーとの⼀戦となります。
6⽉は、ロータリー親睦活動⽉間となります。18⽇は本来であれば、家族を招いての夜間例会
でしたが、残念ながら叶わず会員のみでの例会となります。それでも、例会ができるだけ幸
せと思い、皆さんで楽しみましょう。
さて、本⽇は1年を振り返ってということで、委員⻑の皆さんとしては不本意な活動だったと
は思いますが、発表をお願い致します。

親睦活動委員会 ⻄崎和治君
次年度のクラブ活動計画書を作成するのにお名前、住所、⽣
年⽉⽇、連絡先の確認をお願いします。

地区⼤会記念ゴルフ⼤会実⾏委員会 中村吉政君
全て、お⾦の関係が終わりまして残⾦を⽶⼭記念奨学会と希
望の⾵奨学会に寄付をしました。
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会員選考・会員増強委員会 磯野典正君
本年度はコロナの影響もありましたが数名の⽅にお話をし、⾮常に前向きに検討されている⽅もいま
したが、このような状況という事で「もう少しお時間を頂けませんか」とお答えを頂いております。
引き続き新⼊会員増強に勤めて⾏きたいと思います。

結婚記念⽇ 秋葉厚⼦君
今回は物ではなく、先⽇⾏われた
「⼀粒万倍」を結婚記念⽇と⺟の⽇
を兼ねて３⼈で鑑賞しました。

配偶者誕⽣⽇ 三上直哉君
今、訳ありの別居をしているのでメッセージ
を送ったら４８歳になりましたと、１つ違っ
た歳で返信が来て本当の歳を返してあげまし
た。⾃分の年齢が分からなくなってきている
ようなので⾃分が⽀えて⾏こうと思います。

フリー 内村愛君
５⽉３０⽇に舞台が無事終わる事ができ、
お客様も⼤変喜んで頂きました。皆さんに
にも協賛、チケット購⼊等⾊々とご協⼒、
ご⽀援を頂き有難う御座いました。来年も
やりたいと思います。

フリー 磯野典正君
内村さんの「⼀粒万倍」の舞台に松野囃⼦保
存会で参加させて頂き、あれだけの⽣演奏の
中で⾮常にテンションが上がりました。あ
と、⼦供達の通学路に草が⽬⽴ち同級⽣と草
刈りをやる予定でした。そこに中村吉政君が
総野地区まで⼿伝いに来てくれました。朝、
早くからありがとう御座いました。

クラブ研修委員会 中村昇君
コロナ禍という事もあり中々、思う様には出来ませんでしたが研修オリエンテーションを２回⾏う出
来ました。テストを交えて基本的な内容の設問でした。また地区研修委員⻑にも卓話を依頼しており
ましたがコロナ禍で⽋席になってしまいました。
RLIへの受講を推進しておりましたが最後までは、かないませんでした。次年度の研修委員⻑に引き続
きお願いしたいと思います。

定款細則編纂特別委員会 ⼩林悠紀君 代読 中村吉政君
定款細則編纂特別委員会の委員⻑として、昨年度の改正から引き続き細則改正案の作成をいたしました。
まず、作成にあたりコロナ禍と⾔う事で主にメールと書⾯にてやりとりをいたしました。対⾯での委員会を開けなかった事が反省点で
す。
成果といたしましては、委員の皆さま・漆原ガバナーを始め、会員の皆さまから頂いた⼤変貴重なご意⾒をもとに改正案を作成する事が
出来、クラブ協議会にて無事決議された事です。
なお、来年2022年は規定審議会が開かれる年にあたります。
近年⼿続要覧の和訳データが早く⼊⼿できるようになった事から当クラブの細則の改正も早く出来る可能性があり、印刷費や諸般の事情
に鑑み、定款細則を活動計画に⼀緒に載せていただく事になりました事をご報告いたします。
編纂にあたりましては引き続き校正作業を進めて参ります。
⼀年間ありがとうございました。
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出席委員会 ⼩林淳⼀君
今年度はオンライン、ハイブリッドと⾊々ありましたので出席者を把握するのがちょっと難し
かったです。出席率の⽅で私が計算の⽅法を間違えていて計算し直したら⼤変良かったです。
皆さんに感謝します。

親睦活動委員会 ⻄崎和治君
活動のニコニコBOXでは皆様のご⽀援のお陰で８８万円くらいが集まりました。また家族会の実施は
コロナの関係で⾏う事が出来ませんでした。親睦旅⾏の企画、実施に付きましては沼津の⽅に１７名
で⾏く事が出来ました。親睦野球⼤会の参加、応援はなんとか参加出来て３試合し３勝しました。明
⽇、千葉⽅で試合がありますので応援を宜しくお願いします。思う様には活動が出来ませんでしたが
私としては充実した⼀年が過ごせました。

プログラム委員会 秋葉厚⼦君
コロナ禍で来る予定だった卓話の⽅が急遽キャンセルになったり等で⽳埋めをしなくてはいけなく
なった時に皆様から、この⼈がいるよと⾔って頂き多くのゲストの⽅を紹介して頂いた事に感謝し
ます。

クラブ会報・公共イメージ委員会 吉野昌和君
クラブ会報の⽅は活動計画で皆さんに分りやすい週報を作成するとなっていますが分かり易かったで
しょうか？私としては分かりやすく出来たと思います。あと例会以外の事も載せる⽬標でしたがコロ
ナ禍もありイベントもあまり出来なかったので載せる事が出来ませんでした。
公共イメージの⽅はSNSを使い、フェイスブック等で発信して⾏くとありましたがイベントがあまり
無く発信する事が出来ませんでした。

職業奉仕委員会 久我守正君
本年度はクラブ会員の職業訪問を考えておりましたがコロナ禍のため断念しました。その代わり親睦
委員会と合同で内村委員の前クラブの会委員の沼津のウナギ屋さんで職業体験をする事が出来まし
た。また地区の職業奉仕委員会の報告という事で職業奉仕についてズームで卓話をさせて頂きまし
た。奉仕について⾊々と資料を調べたり、パワーポイントを初めて使ったのですが無事に終える事が
出来ました。⾊々と構成等⼿伝って頂き有難う御座いました。



4 ページ

次回例会
６⽉ １８⽇ 夜間例会
６⽉ ２５⽇ 休会
７⽉ ２⽇ クラブ協議会
７⽉ ９⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル  ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０        TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数４０名 出席者３８名 出席免除対象者８名 メイキャップ６名 ⽋席２名 出席率 ９５.０%

社会奉仕委員会 内村 愛君
社会奉仕の活動に関しては勝浦のビーチクリーン運動や⼋幡岬のクリーン運動を毎年⾏っていましたがコ
ロナ禍もありまして活動事態が全て中⽌で参加出来ませんでした。唯⼀、地区研修で社会奉仕委員として
ズームでしたが参加する事が出来ました。親睦活動委員会と職業奉仕委員会の合同の親睦旅⾏に沼津とい
う地域を知ってもらうのに私もお⼿伝いをしたので社会奉仕として貢献出来たのかなと思います。

国際奉仕委員会 ⽔野正則君
活動計画書にはカッコいい事を書きましたが実際は、ほぼ何も出来ずに終わってしまった感じがしますが次
年度に繋げて⾏けたらと思っています。

⻘少年奉仕委員会 関 裕仁君 代読 千葉正徳君
関委員⻑の思いが今週の週報に記載してあり残念な思いと今後の⻘少年奉仕のあるべき思いが書かれていますので是
⾮、読んで頂けたらと思います。

ローターアクト・RYLA委員会 吉野貴代君
今年度は正直、何も出来ませんでした。ただ地区の⽅でズームで発信した事が⽉信の⽅に記載してあります。

⻘少年奉仕委員会 佐久間淳宏君
昨年、⻑期交換留学⽣としてエントリーしていた太⽥君は今年度もスライドして引続きエントリーし１１⽉
のオリエンテーションにも参加し書類上も含め準備を進めて来ましたが１２⽉に中⽌になり太⽥君には残念
な思いをさせてしまった２年間でした。今後、２年間エントリーした太⽥君を次年度の委員⻑と何らかの形
でフォローして⾏けたらと思います。今年は、ほとんど活動はしていませんが３⽉に⻘少年交換とローター
アクトの共同で⼀泊⼆⽇のオリエンテーションを⾏うことが出来ました。


